



# Evelyn Matthei respalda oficinas municipales de la diversidad e inclusión: “Para mí cada ser humano es valioso”

La alcaldesa de Providencia se refirió a una de las polémicas de los últimos días en Los Ángeles debido a que, la comuna que lidera, cuenta con este tipo de iniciativa.

Nicolás Maureira Royo  
 prensa@latribuna.cl

Una de las polémicas en la previa de las elecciones municipales y regionales 2024 en Los Ángeles fue la propuesta de crear una oficina de la diversidad municipal, la que fue acogida por un candidato a jefe comunal de la capital provincial.

La idea en cuestión ha sido instaurada por la Fundación Vanguardista Divergente (Fuvadi) de Chile, ONG que ayuda y apoya a miembros de la comunidad LGBTQIA+ de la región del Biobío y que tiene sede en Los Ángeles, cuyo presidente Vladimir Urrutia la planteó en un programa de radio como una pregunta ciudadana, la que fue aceptada por el candidato a alcalde de esta ciudad Patricio Badilla.

“Me va a disculpar la gente que es homofóbica, pero si en el día de mañana tenemos que tener una oficina de la diversidad, lo vamos a hacer, y yo lo siento por la gente que está en el pasado, pero es un tema que tenemos que abordar”, fue el comentario del independiente inscrito en un cupo del Partido Social Cristiano (PSC), que horas después se retractó de sus dichos.

La polémica, más que nada, surgió porque el candidato es apoyado por colectividades de una línea conservadora: el PSC que abraza una “cosmovisión cristiana” y el Partido Republicano no tiene la ideología de género dentro de sus principios, sino que creen que “la familia es el pilar fundamental”.

## VISITA EVELYN MATTHEI A LOS ÁNGELES

En la jornada de ayer martes, la alcaldesa de Providencia y figura fuerte de Chile Vamos, Evelyn Matthei, visitó Los Ángeles y se reunió con los candidatos a alcalde de esta ciudad y gobernador del Biobío, Iván Norambuena y Sergio Giacaman, respectivamente, en donde le brindó su respaldo público.

Dentro de las actividades en su agenda, estaba programada una entrevista con Radio San Cristóbal, donde a la carta presidenciable de Chile Vamos se le consultó, además de temas nacionales como el proyecto de Financiamiento de la Educación Superior (FES) y los cinco años del Estallido Social, sobre su visión sobre una oficina de la diversidad en los municipios.

¿Por qué se le consultó eso? Por una razón muy simple:



Providencia, comuna de la cual Matthei es su alcaldesa, es uno de los pocos municipios en Chile que cuenta con una oficina de la diversidad.

## EVELYN MATTHEI OPINA SOBRE LA INICIATIVA DE LA OFICINA DE LA DIVERSIDAD E INCLUSIÓN

“Para mí cada ser humano es valioso, sea alto o flaco, gordo o bajo, de tez morena o blanca... he conversado mucho con personas que son homosexuales y lo han pasado brutalmente mal, debemos deberles un respeto hacia todas las personas”, partió la

alcaldesa.

Matthei, además, fundamentó porqué Providencia incorpora esta oficina a sus funciones, precisando que esta unidad municipal también revisa materias del ámbito de la inclusión.

“Tenemos una oficina de la diversidad que se preocupa, por ejemplo, de los migrantes, de las personas que son de alguna manera minorías en algo y que por eso muchas veces lo pasan mal. Nos preocupamos mucho de los niños mal criados, de una defensoría de las mujeres... así que nuestra Oficina de la Diversidad e Inclusión es

una oficina potente en la que estamos permanentemente protegiendo a las personas que de alguna manera son minorías y las están pasando mal”, expresó.

Matthei fue consciente de que Providencia es una comuna “grande” y que cuenta con recursos, por lo que la factibilidad de este tipo de iniciativas dependerá de la realidad de cada municipio.

Resta saber si esta reflexión de la alcaldesa es compartida por los candidatos que públicamente apoyan en la provincia de Biobío.



### ENTREVISTA COMPLETA

La entrevista a Matthei, que estuvo acompañada por Norambuena y Giacaman fue transmitida en vivo por el Facebook de Diario La Tribuna. Vuelve a verla escaneando el siguiente código QR.

